



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río de Noceda en Cervantes

25 de abril de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento y conservación en el cauce del río de Noceda en las inmediaciones de A Veiga do Seixo en el municipio de Cervantes.

Las labores se ejecutan en un tramo 500 m de cauce con el propósito de retirar árboles caídos o en riesgo de caída y adecuar la vegetación de ribera, con el objetivo de evitar la formación de tapones y mantener la capacidad de desagüe del cauce.

Las actuaciones cuentan con un presupuesto inicial de 8500 €. Estos trabajos se suman a los realizados previamente en el término municipal de Cervantes, donde se han invertido 36.727,87 € en lo que va de año. La empresa pública Tragsa realiza estas actuaciones dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico.

Nota de prensa



Localización de la actuación



Trabajos de extracción de la vegetación



Trabajos de extracción de la vegetación